

Bureaux : rue de Chartres No 323.

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 7 MARS 1895.

Fondée le 1er septembre 1827.

**L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans.**  
Bureaux : 323 rue de Chartres.  
Entre Conti et Bienville.

**NEW ORLEANS FREE PUBLISHING CO., LIMITED.**  
Entered at the Post Office at New Orleans, La. as Second Class Matter.

**NOUVELLE-ORLEANS.**  
JEUDI 7 MARS 1895.

**PRIX DE L'ABONNEMENT.**  
ÉDITION QUOTIDIENNE.  
Un an ..... \$12 00  
Six mois ..... 6 00  
Trois mois ..... 3 00  
Un mois ..... 1 00  
On s'abonne aussi, à la semaine, avec les porteurs.

**ÉDITION HEBDOMADAIRE.**  
Un an ..... \$3 00  
Six mois ..... 1 50  
Trois mois ..... 1 00  
Quatre mois ..... 75

Pour les petites annonces de Demandes, Ventes et Locations, etc., qui ne sont pas au prix réduit de 10 cts la ligne, voir la 3e page.

**VENTES DE CE JOUR.**

Par Macon, Denis & Keranghan, à la Bourse des Encanteurs, grande vente de propriétés de la succession de Joseph Hernandez.

Par Curtis & Waldmeyer, à la Bourse des Encanteurs, vente spéciale de 75 lots de terre dans le premier district.

Par John B. O'Connell, à la Bourse des Encanteurs, maison à deux étages dans le cinquième district.

### Les Troubles de la Levée et l'Arbitrage.

Il n'est que trop vrai : Les troubles qui ont en lieu récemment sur nos levées et qui proviennent de l'obstruction de certains ouvriers, noirs ou blancs, peu importe — la couleur ne fait rien à l'affaire — à exiger des salaires qui ne permettent plus aux agents de bateaux et de steamships de la Nouvelle-Orléans de lutter à armes égales avec ceux des autres ports, ont fait à notre commerce de transit une situation difficile, sinon impossible.

Vous n'empêchez jamais l'industrie, le négoce, la spéculation d'aller au bon marché. C'est une loi fatale à laquelle le monde économique n'a jamais pu se soustraire. Vous ne forcerez jamais une compagnie de transports maritimes à opérer ses transbordements à la Nouvelle-Orléans, à des prix ruineux, tandis qu'elle peut les effectuer ailleurs à de beaucoup meilleures conditions.

Les frais de chargement et de déchargement sont-ils plus élevés ici qu'ailleurs ? oui, répond-on ; cela est prouvé par les résultats auxquels vient d'aboutir l'enquête faite à ce sujet par le Bureau d'Arbitrage. S'il en est ainsi, il faut, ou renoncer au commerce du port et se résigner à voir le désert se faire définitivement sur nos levées, ou diminuer les frais qui pèsent sur les navires en arrivage et en partance. Les prix de manutention des marchandises doivent être diminués. C'est là une mesure d'une absolue nécessité.

Quelle est la cause véritable de cette élévation anormale et funeste des frais de port ? A qui la faute ? Aux agences de compagnies ou aux travailleurs qu'elles emploient ? Entendez les premières ; elles s'en prennent aux seconds. Entendez les seconds ; ils accusent les premières. Entre les deux, qui peut juger ? Evidemment l'autorité compétente, c'est-à-dire le Bureau d'Arbitrage nommé à cet effet. Il est plus que probable que les deux parties en litige ont des concessions mutuelles à se faire. Mais la lutte ne peut durer plus longtemps ; les affaires en souffrent terriblement. Le commerce du port s'en va peu à peu. Les compagnies menacent de prendre une autre route ; ce serait la ruine de la Nouvelle-Orléans. Le Bureau d'Arbitrage a un grand rôle à jouer dans toute cette affaire. Il a non seulement la confiance des autorités d'Etat, mais celle de la communauté entière, qui lui promet et lui accordera certainement son appui.

### Une allocation insuffisante.

En voici bien d'une autre. Il paraît maintenant que l'allocation de \$5,000,000 votée pour le paiement de la prime de huit dixièmes de

cent par livre de sucre sera insuffisante. Déjà, plusieurs de nos planteurs avaient exprimé cette idée, notamment M. Godchaux qui a étudié la question à fond et est parfaitement compétent dans la matière ; mais il n'y avait dans l'appréciation rien d'officiel.

Aujourd'hui, il n'y a plus à en douter. L'allocation sera certainement insuffisante ; c'est l'opinion exprimée par un des hommes les plus compétents de l'administration de Washington, par le sous-commissaire des Revenus de l'intérieur.

Voici sur quels calculs il base son allégation. On sait que la prime avait été tout d'abord fixée, non pas à huit dixièmes de cent, la livre, mais à la moitié de l'ancienne prime, c'est-à-dire à un cent. A ce taux, d'après les calculs officiels faits par le Revenu de l'intérieur, sur une demande du Sénat, la prime se serait élevée au chiffre de \$7,730,000. Or, la réduction de la somme totale allouée est plus forte que celle du taux de la prime.

La somme de \$5,000,000 sera donc insuffisante. Il y aura un déficit d'un peu plus d'un million ; par conséquent, plus considérable encore que celui qu'aurait eu quelques-uns de nos planteurs qui l'estimaient de \$500,000 à \$600,000 au plus.

### Que faire, en pareille occurrence ?

Voici ce que l'on propose. On répartirait les \$5,000,000 entre tous les producteurs de sucre, au prorata de ce que leur revient à chacun. On paierait ensuite le reste, au moyen d'une nouvelle allocation additionnelle votée par le prochain Congrès.

C'est égal, quel imbroglio que cette affaire de la prime ! Que de tracasseries elle occasionne à nos planteurs ! Au prix de quelles peines ils l'ont obtenue ! Et dans combien de complications elle va jeter l'administration du Revenu intérieur.

### Monométallisme et bimétallisme.

Le Reichstag se livre, depuis quelques jours, à une discussion inextricable sur le monométallisme et ses avantages, le bimétallisme et ses inconvénients, ou vice versa. Il y a des naïfs qui prétendent que la baisse du métal blanc est la cause de la moins-value des produits agricoles et industriels. Or, c'est le contraire qui serait vrai. Il est indéniable que les métaux précieux perdent de leur pouvoir d'achat et, par conséquent, de leur valeur relative, en raison de leur abondance. C'est ainsi que la découverte des gisements argentifères et aurifères du Nouveau Monde déterminèrent, au seizième siècle, une hausse absolue des produits et des salaires. C'est là un phénomène logique qu'il n'est pas permis d'ignorer. Or, les lois économiques sont éternelles. Donc, la production de l'argent sur une plus grande échelle et l'extraction de l'or, qui a pris, depuis quelques années, des proportions considérables, eussent déterminé une hausse des produits, si cette dernière n'eût été compensée par l'abaissement du prix de revient et l'augmentation corrélatrice des rendements. Avec le système des jachères obligatoires et de la production ramenée à huit hectolitres de froment par hectare, la hausse se ferait. Mais ce sont là des rêves de protectionniste en délire.

### En Bulgarie.

La Bulgarie semble être en pleine effervescence. M. Zankoff et ses amis ne se contentent pas de l'annaliste et ils veulent s'emparer du pouvoir, car la demande d'élections générales faites cette fois en toute liberté ne signifie pas autre chose. Tous les partis trouvent mal faites les élections qui ne leur donnent pas la victoire. Le programme des zankoffistes est plus que rousopholique, car il aboutirait à faire du prince de Bulgarie, non plus le vassal d'autrui, mais celui du tsar. Il n'y a aucun inconvénient, mais il y a le traité de Berlin qui, quoique déchiré en partie, existe encore.

Les Bulgares sont loin d'être re-connaissants à la Russie, à laquelle ils doivent leur émancipation que sans la guerre de 1877 ils attendraient encore ; mais, après être sortis du traité de Berlin, et nommant tout seuls leur souverain, ce n'est pas le cas d'en sortir cette fois d'un autre côté en se proclamant les sujets de la Russie. *Est modus in rebus.* Le prince Ferdinand, qui sait si bien le latin, doit s'inspirer de cet axiome.

### CANROBERT, VICTOR-EMMANUEL ET CAVOUR.

Depuis quelques semaines, la mort du dernier maréchal de France a remué les esprits. On ne veut pas que ce soit Canrobert. A ce propos, M. Robert de Flers publie dans la revue la *Vie Contemporaine* un article sur Canrobert en Italie, d'après ses notes inédites. En voici quelques passages des plus curieux sur les débuts de la guerre.

Il s'agissait de faire comprendre à Victor-Emmanuel les points de vue de la ligne de défense et de l'amener peu à peu à l'abandonner, car le maréchal, dès le premier coup d'œil, avait jugé qu'on pouvait s'en passer. Il avait maintenu, avait-il dit, sur plusieurs points d'une faiblesse alarmante. Canrobert engagea alors la discussion avec le souverain.

Victor-Emmanuel dit se rendre aux observations de Canrobert et ne put empêcher, après avoir reconnu les avantages de la tactique proposée par le maréchal, d'ordonner et d'adopter la décision rapide de celui-ci.

Le Roi, transporté de joie, pressa le maréchal dans ses bras et l'embrassa. Victor-Emmanuel ne voulait point retarder la mise à exécution du plan proposé par le maréchal. Il lui donna rendez-vous pour la nuit suivante à la gare de Sestrières, à Turin.

Après avoir donné ces ordres, le maréchal se rendit au palais Carignano, où il devait loger. Il souffrait encore des douleurs que lui causait l'arthrite dont son pied était atteint. Il était prêt à se coucher quand il fut interrompu par le Roi qui venait de lui adresser ses adieux.

« C'est égal, quel imbroglio que cette affaire de la prime ! Que de tracasseries elle occasionne à nos planteurs ! Au prix de quelles peines ils l'ont obtenue ! Et dans combien de complications elle va jeter l'administration du Revenu intérieur.

« C'est égal, quel imbroglio que cette affaire de la prime ! Que de tracasseries elle occasionne à nos planteurs ! Au prix de quelles peines ils l'ont obtenue ! Et dans combien de complications elle va jeter l'administration du Revenu intérieur.

« C'est égal, quel imbroglio que cette affaire de la prime ! Que de tracasseries elle occasionne à nos planteurs ! Au prix de quelles peines ils l'ont obtenue ! Et dans combien de complications elle va jeter l'administration du Revenu intérieur.

### JEUX OLYMPIQUES.

Les jeux olympiques à Athènes vont être inaugurés de nouveau en 1896. Ces jeux auront lieu du 5 au 15 avril 1896. En voici le programme sommaire :

Sports athlétiques. — Courses à pied, concours de saut, lancement du poids et du disque.

Mais voici que le formulaire va se nicher. Les tenants de Gotha déclarent que ce dernier, mené à soixante-quinze ans, n'a plus le droit de se présenter à la compétition.

### LE NOUVEAU-TESTAMENT.

Il y a deux ans, on avait découvert un ouvrage orthodoxe Sainte-Catherine, sur le Sinaï, une version syrienne du Nouveau-Testament.

### LES COURS DE TELEGRAPHIE MILITAIRE EN 1895.

Le ministre de la guerre vient de déclarer que l'instruction pratique des officiers de génie sur les applications de l'électricité et du matériel de la télégraphie militaire, serait donnée, en 1895, au dépôt central de télégraphie militaire, boulevard Latour-Maubourg, y prendront part obligatoirement tous les officiers désignés pour suivre les exercices de l'école de télégraphie du Mont-Valérien du 13 au 31 mai. Les cours d'instruction pratique commenceront l'après-midi lundi d'avril et auront une durée de trois semaines.

Le corps de troupe de génie détaché au Mont-Valérien, du 1er mars au 31 mai, des officiers instructeurs choisis parmi les hommes connaissant déjà la télégraphie optique et la télégraphie électrique ; l'effectif de ces élèves sera de 10 à 12 par section, 24 par compagnie et de 24 à 30 par bataillon.

Une lettre inédite de KELLERMAN.

M. Ernest Joy, professeur de rhétorique au collège de Vitry-le-François, possède une lettre inédite de Kellerman qu'il a trouvée aux archives de Vitry-le-François.

De quartier général de Dam-pierre-sur-Auve, le 23 septembre 1870, l'an 17 de la Liberté, 10e jour de l'Égalité.

J'ai reçu, monsieur, la lettre que vous m'avez fait l'honneur de m'écrire, par laquelle vous m'annoncez l'arrivée d'un envoi de poudre et de cartouches dans votre ville. Je vous prie, aussitôt la lettre reçue, de la faire tenir par un envoyé par Fécamp, etc.

« C'est égal, quel imbroglio que cette affaire de la prime ! Que de tracasseries elle occasionne à nos planteurs ! Au prix de quelles peines ils l'ont obtenue ! Et dans combien de complications elle va jeter l'administration du Revenu intérieur.

« C'est égal, quel imbroglio que cette affaire de la prime ! Que de tracasseries elle occasionne à nos planteurs ! Au prix de quelles peines ils l'ont obtenue ! Et dans combien de complications elle va jeter l'administration du Revenu intérieur.

« C'est égal, quel imbroglio que cette affaire de la prime ! Que de tracasseries elle occasionne à nos planteurs ! Au prix de quelles peines ils l'ont obtenue ! Et dans combien de complications elle va jeter l'administration du Revenu intérieur.

« C'est égal, quel imbroglio que cette affaire de la prime ! Que de tracasseries elle occasionne à nos planteurs ! Au prix de quelles peines ils l'ont obtenue ! Et dans combien de complications elle va jeter l'administration du Revenu intérieur.

« C'est égal, quel imbroglio que cette affaire de la prime ! Que de tracasseries elle occasionne à nos planteurs ! Au prix de quelles peines ils l'ont obtenue ! Et dans combien de complications elle va jeter l'administration du Revenu intérieur.

« C'est égal, quel imbroglio que cette affaire de la prime ! Que de tracasseries elle occasionne à nos planteurs ! Au prix de quelles peines ils l'ont obtenue ! Et dans combien de complications elle va jeter l'administration du Revenu intérieur.

« C'est égal, quel imbroglio que cette affaire de la prime ! Que de tracasseries elle occasionne à nos planteurs ! Au prix de quelles peines ils l'ont obtenue ! Et dans combien de complications elle va jeter l'administration du Revenu intérieur.

### DE TOUT UN PEU.

Une maison historique. Elle va être démolie par un projet de quartier général à Napoléon ler, pendant la bataille de Leipzig, c'est à dire du 14 au 18 octobre 1813.

Les Jésuites en Allemagne. Le Reichstag a de nouveau voté la brogation de la loi contre les Jésuites.

Les fédérations de Martin Henold, le dernier survivant de la bataille de Navarre, venant d'avoir lieu à Chalons-sur-Saône, au milieu d'une assistance nombreuse.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

### LES JÉSUITES EN ALLEMAGNE.

Le Reichstag a de nouveau voté la brogation de la loi contre les Jésuites.

Les fédérations de Martin Henold, le dernier survivant de la bataille de Navarre, venant d'avoir lieu à Chalons-sur-Saône, au milieu d'une assistance nombreuse.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

Le général Bogdanovitch, dont le nom s'associe à toutes les manifestations patriotiques de la Russie.

### C. LAZARD & CO, LTD.

LES ANCIENS ET POPULAIRES  
Marchands de Vêtements Confectionnés  
D'ARTICLES DE TOILETTE  
ET DE CHAPEUX.  
Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures, et fermé le dimanche.  
10 Mars - 1 au - Din Mar Je Sam

### D. MERCIER'S SONS

Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales  
Vêtements confectionnés, Chapeaux et Articles de toilette pour messieurs et dames.  
Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures, et fermé le dimanche.  
Onde des rues Dauphine et Bienville. A deux lieues de la rue de Canal. 2nd district.  
Tercet 92-1 au - mar les dim

### F. LAUDUMIEY & CO

F. LAUDUMIEY, Directeur.  
Entrepreneur de Pompes Funèbres  
Bureau : 123 et 125, rue de Chartres.  
Bureau de Directeur : 1116 et 1118, rue St-Clément, près l'église.

### W. G. COYLE & CO.,

CHARBON. COKE.  
Pittsburg, Amérique. Alabama.  
Cannel et Coke de Gase et de Houille.  
Charton et charbon pour planters sucrés.

### JULES ANDRIEU,

ROCIEREAU & ANDRIEU,  
AGENT D'AFFAIRES,  
Nouvelle-Orléans, La.  
P. O. Box 112. 20 Jan-1895

### LIBRAIRIE FRANÇAISE

IMPRIMERIE ET CABINET  
DE DACTYLOGRAPHIE.  
L. DEBIGNY,  
126 West 25th St. N. Y.  
Succursale : MONTRÉAL 1695 RUE NOTRE-DAME

### E. BARBIER,

Horloger - Bijoutier,  
60 rue Royale, 60  
Grand assortiment  
MONTRES,  
PENDULES,  
DIAMANTS,  
BIJOUTERIE,  
ARGENTERIE,  
Mobilier d'Église,  
Lunetterie et Bijoux.

### Magasin du Bon Marché

61... RUE ROYALE... 61  
F. A. BRUNET  
Horloger - Bijoutier - Joaillier  
Le plus beau, le plus joli et le plus grand assortiment de Diamants, Montres, Pendules, Argenterie solide et plaquée, ainsi qu'un assortiment complet de Porte-Plumes et objets de valeur, vendus à des prix défiant toute concurrence.

### PILULES APPROUVÉES PAR L'ACADÉMIE DE MÉDECINE DE PARIS

La Chiorone, ou pilule cholérique, l'Épispasme des forces, les PILULES VALLET, VERTUS SONT BLANCHES ET SONT CRÉDITEZ EST ÉCRIT LE NOM VALLET TOUTES PHARMACIES.

### ANT, CASTEL

ROYALE ET DUMAINE.  
Stock complet de tous les articles. Prix modérés, comptes courants et espèces de tous les articles. Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures, et fermé le dimanche.  
1er sept-1895

### ROYALE ET DUMAINE.

Stock complet de tous les articles. Prix modérés, comptes courants et espèces de tous les articles. Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures, et fermé le dimanche.  
1er sept-1895

### PUECH & FRERET.

Nouveaux Numéros 634 Rue Gratiot, 700 - Din Mar Je Sam